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EDGARDO REYES 

Concejal abordó estado de las calles de 
cara a proceso de permiso de circulación 
Hora de incidentes. “En cuanto a las calles, estaríamos toda la mañana hablando de ello, la demarcación de 

pasos peatonales. En cuanto a la locomoción colectiva, el cumplimiento sobre los recorridos”, expuso. 

CURICÓ. Ayer, durante el de- 
sarrollo de la más reciente 
sesión ordinaria del conce- 
jo municipal de Curicó, en 
el contexto de la denomi- 
nada “hora de incidentes, 
el concejal Edgardo Reyes 
abordó el tema ligado a las 
condiciones que presentan 

serie de arterias de la 

    

una 

  

ciudad, escenario que día a 
día deben enfrentar cien- 
tos de automovilistas. 

   en- 
za pedirle a la gente que 
pague el permiso de cirou- 

lación cuando las calles es- 
tán hechas un desastre, 
cuando las ciclovías no co- 
nectan entre ellas, cuando 
las veredas están demacra- 
das totalmente”, dijo. 
“En cuanto a las calles, es- 
taríamos toda la mañana 
hablando de ello, la demar- 
cación de pasos peatonales. 
En cuanto a la locomoción 
colectiva, el cumplimiento 
sobre los recorridos”, expu- 
so. 
En tal contexto, subrayó, a 
fin de modifica 

   

  

  

  

nario, Reyes recalcó la im- 
portancia que el Municipio 
impulse un trabajo “a tr: 
vés de la gestión y de reu- 
niones” con las autoridades 
pertinentes. Clave también 
será poder contar con un 
“equipo Secplac robusto”. 

  

RESPUESTA 

Sobre lo planteado por 
Reyes, la respuesta del al- 
calde George Bordachar 
no se hizo esperar. “Le pe- 
diría que rebobine sobre el 
tema de las patentes”, dijo, 

subrayando la necesidad 
de invitar a los curicanos a 
que prefieran a su comuna 
de cara al proceso del per- 
miso de circulación, “para 
tener hartas patentes, para 
tener los recursos suficien- 
tes para hacer las repara- 
ciones”. Finalmente, el 
concejal justificó su postu- 
ra, ya que la idea es que los 
vecinos “puedan ver que se 
está trabajando” en la ma- 

El concejal se refiió al pésimo estado de muchas calles en la ciudad. teria que expuso. 

“Llevamos una semana”, 
cerró el jefe comunal. 

AUDITORÍAS 
Otro punto abordado por 
Reyes, corresponde a la ne- 
cesidad de llevar adelante 
“auditorias no solo en el 
Municipio, sino que en las 
distintas corporaciones”. El 
edil justificó tal solicitud, 
por un tema de “tranquili- 
dad y trasparencia para to- 
dos”. *Venimos con la inten- 

  

Su primera intervención en la denominada “hora de incidentes” tuvo el concejal Edgardo Reyes. 

ción de ser aporte, desde 
cada uno de nuestros luga- 
res, con total humildad de 
aprender tanto de la admi- 
nistración, de los funciona 
rios y, en mi caso, sin en- 
marcarme en ningún lado 
político. La verdad es que lo 
que me motiva es la ciudad, 
la comunidad, Curicó. Los 
proyectos que uno conside- 
re que vana ser en beneficio 
de la comunidad, serán 
bienvenidos” recalcó. 

  

  

POSITIVA SESIÓN 

Concejo municipal aprobó recursos a proyectos 
CURICÓ. Un monto superior a los 
1:06 millones de pesos aprobó 
este martes el concejo municipal, 
presidido por el alealde George 
Bordachar recursos que favore- 
cen especialmente a reparaciones 
y mejoramiento de establec 
mientos educacionales mun 

    

1 dada a conocer 
diario La Prensa por el secretario 
municipal y ministro de fe del 
concejo, Juan Rafael González, 
señala que en esta oportunidad 
se presentaron las propuestas par 
xa adjudicar obras lográndose el 
visto bueno de los concejales y 
alcalde, que favorecen a estable- 

cimientos educacionales, pero 
también a diseños de conserva 
ción de pavimentos y de cubierta 
para un recinto deportivo. 

COLEGIOS 
Los recursos aprobados en liita- 
ción de conservación y mejora- 
miento de establecimientos educa- 
cionales son los siguientes: 
Escuela Diego Portales de 
Cordillerilla, — adjudicada a 
Empresa Alta Cima por la canti- 
dad de $449.999.997; Liceo 

Zapallar, a Constructora Rodrigo 
Andrés Mora Lueiza EIRL por 

230.976.716; Escuela Capellán 
José Luis López a Empresa 

  

En la sesión de concejo se aprobaron importantes licitaciones 
para reparar y mejorar la infraestructura de establecimientos 
educacionales. 

  
Constructora Fernando Lamas — Olga Figueroa de Sarmiento a. 
Martínez EIRL porla cantidad de. — Empresa Constructora. Vivado. 
$142.299.541 y Escuela María — SPAporS59.97L008. 

OTRAS LICITACIONES 

Según informó González, tam- 
bién se aprobó la propuesta de 
licitación para Contratación de 
Diseños para proyectos de 
Conservación de Pavimentos 

en la comuna de Curicó, adju- 
dicada a Sociedad Ingeniería 
Los Andes Limitada por 
$39.133.424. 

Otra propuesta de licitación 
aprobada — corresponde a 
Construcción de Cubierta para 
Cancha Club Deportivo 
Favacap, en la Población 
Curicó, adjudicada a Construc» 
tora Alta Cima Limitada por 
$183.901.837. 

   

  

licitados 
OTRAS MATERIAS 

En esta sesión se aprobó también 
las nuevas comisiones de trabajo 
integradas por los concejales para 
el período 2024-2028, las que 
ciaron de inmediato su funcionar 
miento, una vez concluida la se- 
sión ordinaria de concejo. 
En la oportunidad, se dieron a co- 
nocerlos avances dela Ley REP en 
la comuna, exposición que realizó 
la Dirección de Gestión Ambiental 
y Territorio, finalizando con la ho- 
ra deincidentes donde os conoeja- 
les dieron a conocerlas principales 
inquietudes que han estado reci- 
biendo de parte de la comunidad 
organizada. 
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